

SLEP Valparaíso junto a la Asociación de Padres, Madres y Apoderados realizaron el primer congreso de apoderadas/os de la educación pública

Durante este miércoles 20 de noviembre, se marcó un hito en la educación pública, tanto a nivel regional como nacional, con la realización del primer **Congreso de Madres, Padres y Apoderados de la Nueva Educación Pública**, encuentro organizado por el área de Participación y Vinculación del Servicio Local de Educación Pública de Valparaíso, en colaboración con la Asociación de Madres, Padres y Apoderados de la Educación Pública de Valparaíso y Juan Fernández.

La instancia contó con la participación del director ejecutivo (s) de SLEP de Valparaíso, Pablo Mecklenburg; el Seremi de Educación de la región de Valparaíso, Juan Pablo Álvarez, y la jefa Provincial de Educación de Valparaíso, Isla de Pascua y Juan Fernández, María Alejandra Torres; además, de representantes de la Asociación de Padres, Madres y Apoderados, del Servicio Local Santa Rosa y de Provincia Cordillera de la Región Metropolitana, el Comité Directivo Local, madres, padres y apoderados de los diversos establecimientos públicos de Valparaíso.

Anuncio Patrocinado

“Estamos extremadamente contentos porque esta es una experiencia muy significativa. Que padres, madres y apoderados se organicen para colaborar con el propósito del proyecto educativo de los establecimientos educacionales de la comuna es una suma que siempre va a aportar, además que este sea el primer congreso que se hace en Chile de estas características, nos pone muy orgullosos y muy agradecidos del esfuerzo de todos los que participaron de su organización”, explicó Pablo Mecklenburg, director ejecutivo Suplente de SLEP de Valparaíso, desde el auditorio de la Facultad de Ingeniería de la PUCV.

En la instancia expusieron diversas representantes de apoderadas de los establecimientos educacionales públicos de Valparaíso sobre sus experiencias y cómo han avanzado en gestión en sus escuelas, centros educativos, jardines y liceos y cómo han progresado en un trabajo mancomunado como Asociación de Madres, Padres y Apoderados.

SLEP Valparaíso junto a la Asociación de Padres, Madres y Apoderados realizaron el primer congreso de apoderadas/os de la educación pública

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

En tanto el Seremi de Educación, Juan Pablo Álvarez, precisó, “sin duda, uno de los principios de la Educación Pública es la Participación y Vinculación Territorial, por eso este primer Congreso del Servicio Local de Educación Pública de Valparaíso es un hito a nivel regional, que esperamos también poder compartir con el resto de los servicios locales de educación que se van a estar instalando en nuestra región”.

Álvarez apuntó: “el trabajo mancomunado con padres, madres y apoderados y con toda la comunidad educativa es fundamental para poder avanzar en los desafíos comunes que tenemos respecto a fortalecer la educación pública y enriquecer la experiencia educativa de niños, niñas, adolescentes y adultos que la viven cotidianamente en las comunas de todo nuestro territorio”.

Por su parte, la vocera de la Asociación de Padres, Madres y Apoderados, Lenka Montenegro, expresó: “para nosotros esto es un hito a nivel nacional, es el primer Congreso de Padres, Madres y Apoderados de la nueva Educación Pública que releva el espacio de vinculación y participación de nuestro estamento en la toma de decisiones, en las consultas de nuestros establecimientos educacionales, para nosotros este espacio de participación marca una nueva etapa en la que ya nos reconocemos como entes participativos, y en este nuevo espíritu de la nueva Ley General de Educación Pública, estamos contentos, agradecidos del departamento de Participación y Vinculación Territorial y este Congreso

SLEP Valparaíso junto a la Asociación de Padres, Madres y Apoderados realizaron el primer congreso de apoderadas/os de la educación pública

viene a concluir una etapa de ingreso a la participación, pero también dar un nuevo proceso, que es ya estar más involucrados en nuestras comunidades en la dirección del Servicio Local y porque no decirlo a nivel de Educación Pública y Ministerio de Educación”.

Rodrigo Carvajal, de la Subdirección de Desarrollo Estratégico de la Dirección de Educación Pública, agregó que se espera que esta iniciativa sea un ejemplo para el resto de los servicios locales que se deben instalar en los diversos territorios a nivel nacional.

“El primer Congreso de Mapadres del Servicio Local de Educación Pública de Valparaíso, estuvo muy potente, los padres y apoderados, son un aliado con los cuales se tienen que construir redes, y lo que se está generando acá en Valparaíso, va ser un ejemplo para un montón de territorios donde está llegando la Educación Pública, ojalá que este sea el primer de mucho congresos de apoderados, para tenerlos como aliados en la construcción de esta nueva educación pública, y de ser los adultos significativos para los estudiantes que van a construir una nueva sociedad chilena más democrática”, manifestó Carvajal.

y tú, ¿qué opinas?